



Overberger Newsletter

Overbergschule – Teilstandort Ahaus

SOMMER 2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, das Schuljahr 2023/24 ist zu Ende. Die Kinder und Jugendlichen haben am Freitag ihre Zeugnisse erhalten und sind in die wohl verdienten Ferien verabschiedet worden. Das letzte Jahr an der Overbergschule hatte wieder viele schöne Momente für die gesamte Schulgemeinde. Das Team der OBS freut sich immer, weil es auf ein erfolgreiches und schönes Schuljahr zurückblicken kann. Herzlichen Dank an alle, auch an Sie liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, für ein tolles Schuljahr 2023/24.

Fußballturnier

In diesem Jahr sind wir mit einer leicht veränderten Mannschaft beim Fußballturnier der Förderschulen angetreten. Unsere Jungs haben alles gegeben, konnten sich jedoch nicht für die Endrunde qualifizieren. Eine Teilnahme im nächsten Jahr ist schon sicher. In diesem Jahr werden wir mehr trainieren, um erfolgreich in der letzten Runde mitspielen zu können.



Natürlich (er)leben - unsere Waldtage und der Besuch im Kettelerhof

Die Klassen 5d und 6d haben den Kettelerhof in Haltern am See besucht. Das war für alle eine tolle Abwechslung vom Schulalltag und nach all den anstrengenden Schultagen mehr als verdient. An unseren Waldtagen hat die Klasse 6d teilgenommen. Neben der Auseinandersetzung mit dem Thema „Wald“ ging es vor allem um soziales und kooperatives Lernen.

Motto-Tage - 10e und 10d

In diesem Schuljahr haben es die beiden 10er-Klassen richtig krachen lassen. 2 Tage gab es ein Spiel- und Spaßangebot für die ganze Schule. Das Gewinnerteam musste zum Schluss noch gegen die Lehrkräfte antreten. Gewonnen haben aber die Schülerinnen und Schüler. Für das Gewinnerteam gab es Süßigkeiten und eine Medaille. Ein tolles Erlebnis für die ganze Schule.



Achtung Baustelle

Der Umbau der Overbergschule geht voran. Mittlerweile sieht es im Gebäude wie in einem Rohbau aus. Auf den Bildern sind Fotos von der Küche, dem Eingangsbereich und von außen zu sehen. Nach den Sommerferien geht es dann hoffentlich mit dem Aufbau und der Umgestaltung weiter.



Sponsorenlauf 2024 - Overberg rennt!

Es gab für die Sieger tolle Preise zu gewinnen!



Unsere Sieger

Klassenteam

Platz 1: 6d (Gutschein Eisdielen)

Sieger Klassen 5 und 6

Platz 1 Sam (6d) und Joel (5d)

Platz 2: Mika (6d)

Sieger Klassen 7 und 8

Platz 1: Marvin (8e)

Platz 2: Adrian (7d)

Platz 3: Oliver (8e)

Für die Einzelsieger gab es Sachpreise oder einen Kinogutschein.

Ausflug zum Moviepark 2024



Am 25.06.2024 ist die Overbergschule mit dem Bus in den Moviepark gefahren. Morgens um 9.00 Uhr sind wir gestartet und waren am späten Nachmittag wieder zurück. Neben wilden Achterbahnfahrten konnten alle auch mit weniger actionreichen Fahrgeschäften fahren. Das Wetter war toll, sodass dem einen oder anderen die Abkühlung in der Wasserbahn ganz gut getan hat. Eine gelungene Aktion, die durch die Gelder vom Adventsbasar und dem Sponsorenlauf im letzten Schuljahr möglich war.

Abschlussfahrten nach Köln und Hamburg

Schon im April sind die Klassen 9d und 10e nach Köln gefahren. An 5 Tagen wurde die Stadt Köln erkundet, wobei ein Besuch im Phantasialand und im Schokoladenmuseum nicht fehlen durfte.

Die Klasse 10e ist Anfang Juni für 5 Tage nach Hamburg gefahren. Neben Hafen- und Stadtrundfahrt war der Besuch des Musicals „König der Löwen“ sicherlich das Highlight der Fahrt.



Entlassung 2024

Am 21.06.2024 haben wir insgesamt 18 Schülerinnen und Schüler entlassen. Nach einem gemeinsamen Wortgottesdienst fand im Dorothee-Sölle-Haus die feierliche Verabschiedung und Zeugnisübergabe statt. Begleitet wurde die Feier durch verschiedene Aufführungen der Klassen und durch unsere Schulband. Herzlichen Dank an alle, die dieses Fest mitgestaltet und organisiert haben. Wir wünschen allen Schulabgängerinnen und Schulabgängern alles Gute für die Zukunft.



TSCHÜSS und
ALLES GUTE!



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Schülerinnen und Schüler der Overbergschule in Ahaus,

das gesamte Team der Schule wünscht Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Sommerferien. Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit im Schuljahr 2023/24 und freuen uns auf Sie und Ihre Kinder im neuen Schuljahr 2024/25. Schauen Sie auch gerne bei uns auf Instagram. Hier gibt es die aktuellsten News zur Overbergschule.

Das Team der Overbergschule und Lisa Dewies, stellvertretende Schulleiterin



Sie finden uns jetzt
auch auf Instagram!

